



Ab 16.11.2015 nur noch Annahme von Elektronikschrott der Sammelgruppe 1 auf dem Regionalen Annahmезentrum des Landkreises Waldshut in Wutach-Münchingen

Der Landkreis Waldshut nimmt ab dem 16.11.2015 über das Regionale Annahmезentrum in Wutach-Münchingen nur noch Elektronikschrott der Sammelgruppe 1 (Haushaltsgroßgeräte, wie z. B. Waschmaschinen und Wäschetrockner) an.

Hingegen wird Elektronikschrott der übrigen Sammelgruppen, wie z. B. Kühlgeräte, Informations- und Telekommunikationsgeräte, Unterhaltungselektronik, Haushaltskleingeräte, Beleuchtungskörper, elektronische Werkzeuge etc. (Sammelgruppen 2, 3 und 5) nicht mehr angenommen.

Hintergrund ist, dass während der vergangenen Jahre über das Regionale Annahmезentrum in Wutach-Münchingen nur noch geringe Elektronikschrottmengen der Sammelgruppen 2, 3 und 5 erfasst wurden. Daher soll die Erfassung dieser Sammelgruppen für den nordöstlichen Landkreis künftig auf dem Recyclinghof Bonndorf, bei Fa. Kern, konzentriert werden.

Der Eigenbetrieb Abfallwirtschaft bittet alle Kunden aus der Gemeinde Wutach und der Stadt Bonndorf, Elektronikschrott der Sammelgruppen 2, 3 und 5 künftig ausschließlich zum Recyclinghof Bonndorf, Lindenstraße 17, 79848 Bonndorf, zu bringen. Der Recyclinghof Bonndorf ist wie folgt geöffnet: Montag von 16 bis 18 Uhr, Donnerstag von 13 bis 17 Uhr und am Samstag von 9 Uhr bis 13 Uhr.

Bei Nachfragen können sich Bürgerinnen und Bürger gerne an den Eigenbetrieb Abfallwirtschaft unter Telefon-Nr. 07751/865404 wenden.